



オアシス News

smile station yokohama

笑顔がつながるコミュニティー

9月

2021

「学童保育のあ」の夏休み

学童保育のあが開所して2回目の夏休み。新型コロナウィルス禍は未だ厳しく、最大限の感染対策を行っていますが、子どもたちはなにしろ元気一杯。夏休みだけのお友だちも加わって、思いっきり皆で夏を楽しみました!その様子をお伝えします!

「のあリンピック」



8/10(火)、11(水)、本郷台キリスト教会の若いスタッフの皆さん、楽しいイベントを催してくれました。

公園では、水風船リレー やパラシュート等、体を一杯使って、東京オリンピックならぬ「のあリンピック」を。



屋内ではスーパー ボールくじや輪投げ、メダル探しなど、夏祭りごっこを。

スタッフの皆さんと子どもたちに体当たりで関わってください感謝でした!

「おおた福祉農園」



栄区飯島町の住宅街の一角にあるおおた福祉農園。夏休みは4回お訪ねしました。



草むしり、大根・白菜の種まき、ナス・ミニトマト・ピーマンの収穫などなど。暑さの中でも子どもたちはがんばりを見せ、休憩時間のアイスには大喜び。良い社会体験になりました!

節食体験と平和を考える

8月は日本人として覚えたい日、広島・長崎の原爆投下、終戦記念日があります。学童疎開や戦時中の食べ物の動画を見て、じっくりお話をしました。お鍋で炊いたごはん、すいとん汁、魚の缶詰というメニューで節食体験も。

「全集中学習」

小学校低学年は、学習習慣を身につけるのに大切な時期。「のあ」でも、夏休み後半、数回にわたり、集中して宿題や課題に取り組む時間を設けました!



1階の網戸で日中セミが羽化していました!子どもたちもビックリ。



「ブレイブボード」

この夏ブレイブボードが大流行。最初はおっかなびっくり。でも、転んでも、すり傷をつくってもへこたれずに挑戦。「あの木のところまで行けた!」滑れる距離が伸びるたびに子どもたちの目が興奮と喜びで輝きました。



夏はやっぱりプール!庭で水遊びを楽しみました。



去年より長~い流しそうめん台。感染に留意しながら風物詩を満喫。



7/28(水)「ユトリ～ロ」駄菓子やさんが出張開店!



8/2(月)Yくんが、ルービックキューブのスゴ技を披露。子どもたちの良い刺激に。